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USHUAIA

DEPORTES

“PRETENDEN POLITIZAR ESTO COMO SI ELLOS 
FUERAN LOS ÚNICOS DEFENSORES DE MALVINAS”

Trabajaron en proyectos vinculados al Parque Urbano de la ciudad. La propuesta 
apuntó a revalorizar del espacio público como un lugar de encuentro, 
amigable con el ambiente, y con perspectiva de género. 

MÁS DE 40 VECINOS PARTICIPARON DEL 
IDEATÓN 2021 RÍO GRANDE SOSTENIBLE

La instancia para la ampliación del 
muelle comercial responde al cum-
plimiento de la Ley Provincial N° 55, 
la cual prevé el espacio de consulta 
y conocimiento. 

El senador fueguino respondió a las críticas de Melella sobre la “naturalización 
de la ocupación”. “Dentro del oficialismo hay gente probritánica, 
algunos se manifiestan por lo bajo”, dijo.

TIERRA DEL FUEGO PARTICIPÓ DE LA APERTURA 
DE LA SEMANA DE LAS JUVENTUDES
En el acto encabezado por el Presidente Alberto Fernández, la Subsecretaría de 
Juventud de la Provincia mostró sus propuestas y actividades, 
para abrir el diálogo y generar posibilidades de trabajo.
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MUNICIPALES

PÁG.  12

La Municipalidad entregó a cinco familias los certificados de amojonamiento 
de sus lotes. Ya pueden avanzar en el cercado del terreno y en la 
presentación de los planos para construir sus casas.

PÁG. 8

PABLO BLANCO:

José Cejas recibió una 
invitación para participar de los 
entrenamientos que la Selección 
Argentina Sub-19 en el CENARD, 
con miras al Mundial de Irán, 
en septiembre.

TIENE 16 AÑOS Y 
LO CONVOCARON 
A LA SELECCION 
DE VOLEY

ENTREGARON MÁS CERTIFICADOS 
DE TERRENOS EN LA 
URBANIZACIÓN SAN MARTÍN

USHUAIA
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Al momento, se registran 530 pacientes dados de altas y 38 pacientes activos. Se recuerda el mecanismo de ingreso al 
servicio. 

El Municipio de Río Grande, a tra-
vés de la Secretaría de Salud, recuerda 
que continúa al servicio de la comu-
nidad la Unidad Municipal de Reha-
bilitación Post Covid-19 a los fines de 
ayudar a los y las pacientes recupe-
rados a permanecer activos y volver 
a realizar las actividades de su vida 
cotidiana.

La admisión para realizar reha-
bilitación POST-COVID se realiza a 
través del Centro “Mamá Margari-
ta”, donde deberán solicitar turnos 
al 2964-431610 o bien, personal-
mente. 

Posteriormente, el solicitante 
mantiene una entrevista con el mé-
dico clínico quien determina qué tipo 
de rehabilitación necesita.

Respecto a los y las pacientes gra-
ves, así como quienes han estado con 
respirador mecánico, son evaluados 
de manera interdisciplinaria por el 
área de fonoaudiología, neuropsico-
logía, kinesiología motora y respira-
toria, como así también de nutrición. 

CÓMO ACCEDER AL SERVICIO DE 
REHABILITACIÓN POST-COVID

Es necesario señalar que todos y 
todas los profesionales involucrados 
son médicos clínicos, cardiólogos, 
neumonólogos, kinesiólogos res-
piratorios y motores, profesores de 

RÍO GRANDE

educación física adaptada con espe-
cialidades en discapacidad, fonoau-
diólogos, neuropsicólogos, psicólo-
gos y nutricionistas.

Cuando los y las pacientes recu-

peran su capacidad máxima, son de-
rivados al servicio de actividad física 
adaptada donde se les brindan ruti-
nas de entrenamiento para que, des-
pués del alta, continúen en actividad.

OPERATIVO DE LIMPIEZA EN CHACRAS PRODUCTIVAS 
DE MARGEN SUR

La labor fue llevada adelante 
por la Subsecretaría de Ambiente 
y Espacio Público, con personal 
de la Dirección de Higiene Urba-
na, en el marco del plan de sanea-
miento urbano.

La subsecretaría de Ambiente y 
Espacio Público del Municipio de 
Río Grande realizó un nuevo ope-
rativo del plan de saneamiento ur-
bano, al retirar de manera manual 
todos los residuos habidos en cer-
canías de las chacras productivas 
de Margen Sur.  

Al respecto, el subsecretario 
de Ambiente y Espacio Público, 
Rodolfo Sopena, expresó que 
“continuamos trabajando para 
reducir la deuda que tenemos 
con el ambiente, hacemos todo 
el esfuerzo para conseguir que 
todos los espacios de la ciudad 
estén limpios y ordenados, para 
que los riograndenses puedan 

RÍO GRANDE

hacer uso de los espacios sin con-
vivir con desechos o poner en pe-
ligro su salud, y en este caso en 
particular, que puedan producir 
en condiciones seguras”.

“Estamos muy conformes con 
el trabajo sostenido que venimos 

desarrollando con este plan de sa-
neamiento. Lo que queremos es 
alcanzar el mayor grado de higiene 
posible sobre los espacios públicos 
de la ciudad y para eso también ne-
cesitamos que los vecinos colabo-
ren a la hora de gestionar adecuada-

mente sus residuos y mantener los 
cestos limpios y en condiciones”, 
continuó el funcionario. 

Asimismo, aclaró que el plan de 
saneamiento continúa de manera 
permanente en varios puntos de la 
ciudad.
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En el marco del Plan Maestro de Contingencias Sísmicas, personal de Defensa Civil de la Municipalidad de Ushuaia está dando 
charlas de capacitación y concientización a trabajadoras y trabajadores en las distintas áreas que prestan servicio en el edificio 
municipal Adolfo Cano ubicado en la calle Arturo Coronado. 

El coordinador de Defensa Civil, 
Cristian Elías, detalló que “nuestro 
personal está recorriendo el edificio 
de calle Arturo Coronado” para “dia-
logar con los trabajadores sobre cómo 
llevar adelante la evacuación de las 
instalaciones en caso de emergencia 
sísmica”. Señaló que “ya fue colocada, 
en distintos lugares del edificio, toda 
la cartelería con la información sobre 
los modos de evacuación”. 

Elías expresó que Desde Defensa 
Civil “se elaboró el Plan Maestro de 
Catástrofes Sísmicas que contempla 
la capacidad que tiene el Municipio 
en cada área y la responsabilidad de 
las mismas en caso de una emergen-
cia sísmica”. 

Por último, el funcionario indicó 
que “este es uno de los primeros pasos 
que se están dando y por eso se está 
yendo área por área, en cumplimiento 
de este Plan Maestro, con la capacita-
ción y concientización del personal 
municipal; y en este sentido seguire-
mos trabajando”.

DEFENSA CIVIL CAPACITA AL PERSONAL MUNICIPAL 
SOBRE PREVENCIÓN SÍSMICA

USHUAIA

LA UNIDAD SANITARIA MÓVIL 
ENTREGA VITAMINA D

TRÁNSITO Y DEFENSA CIVIL 
RECIBIERON CAPACITACIÓN 
SOBRE LA LEY MICAELA

La Secretaría de Políticas So-
ciales, Sanitarias y Derechos Hu-
manos anunció que en la Unidad 
Sanitaria Móvil  ubicada en ave-
nida Alem y Cilawaia se realizará 
la entrega de Vitamina D para ni-
ños, niñas, adolescentes y mujeres 
embarazadas, además de brindar 
atención en pediatría, ginecolo-
gía, controles de embarazo y niño 
sano, nefrología, clínica médica, 
medicina general, nutrición y ser-
vicio de enfermería.

“Desde este martes, en el ho-
rario de 9 a 18 horas, con turnos 
previamente asignados a través de 
la línea rotativa 441833 estaremos 
impulsando la entrega de vitami-
na D para los más chicos, además 
de todas las especialidades que 
ofrecemos en forma gratuita para 
la atención primaria de vecinos y 
vecinas”, dijo el subsecretario de 
Políticas Sanitarias, Dr. Lucas Co-
rradi.

Con motivo del aniversario de 
nacimiento de Micaela García, el 
Municipio junto con el Ministerio 
de las Mujeres, Género y Diversidad 
llevaron adelante una capacitación 
sobre “Sensibilización e Incorpo-
ración de la Perspectiva de Género 
en el Ámbito del Municipio de Tol-
huin”.

La jornada destinada a personal 
de las Direcciones de Tránsito y Se-
guridad Vial, y Defensa Civil Tolhuin 
tuvo lugar en las instalaciones de la 
Casa de la Cultura, participando de 
un espacio de reflexión sobre la Ley 
Micaela N° 27.499

“Hoy Micaela García cumpliría 
26 años, el destino quiso que po-
damos homenajearla en una jorna-
da de sensibilización en género en 
la municipalidad de Tolhuin, en el 
marco de la Ley 27499 que lleva su 
nombre. Las áreas de defensa civil y 

USHUAIATOLHUIN

Destacó que “además de la 
atención propia de la USM, con-
tamos con programas satélites 
funcionando en el Centro del 
Martial con odontopediatría y en 
el CIPS, con oftalmología”. En esa 
misma línea, el funcionario mu-
nicipal remarcó que “buscamos 
acercarnos a todos los vecinos y 
vecinas, brindándoles este servi-
cio tan importante  cerca de su 
barrio”.

Por último, Corradi recordó 
que “también vamos a estar ha-
ciendo entrega de las dosis de 
Vitamina D a los niños, niñas, 
adolescentes y embarazadas. 
Como nos ha indicado el inten-
dente Walter Vuoto, vamos a con-
tinuar con un trabajo focalizado 
al territorio. Este tipo de inicia-
tivas preventivas nos permiten 
monitorear la salud  de vecinos y 
vecinas, así como prevenir pato-
logías”.

tránsito del municipio participaron 
de un espacio de reflexión y sensi-
bilización con perspectiva de géne-
ro”, comentó la Coordinadora del 
Programa Acercar Derechos depen-
diente del Ministerio de las Mujeres 
Géneros y Diversidad de Nación, 
Natacha Aldalla.

Por su parte, la Secretaria de Go-
bierno del Municipio, Nancy Jodur-
cha, expresó que “Es muy impor-
tante que la función pública cuente 
con herramientas y conocimientos 
en género y violencia de género, 
sobre todo en nuestras áreas más 
esenciales, como lo son Defensa 
Civil y Tránsito, que atienden dife-
rentes situaciones de prevención 
y emergencia. Desde el Municipio 
valoramos el trabajo en conjunto 
para despertar conciencia con el 
compromiso y la responsabilidad 
de construir un país más justo”.
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Shenu es la nueva embarcación 
del Centro Austral de Investigacio-
nes Científicas (CADIC), que arribó 
la semana pasada a Ushuaia. Fue 
incorporada oficialmente a la flota 
del CONICET.

El Buque Científico Shenu, fue 
concebido como una embarcación 
con capacidad para desarrollar in-
vestigaciones marinas y de apoyo 
a otras disciplinas del CADIC e ins-
tituciones asociadas en el área del 
Canal Beagle.

La investigadora del CADIC, Irene 
Schloss, destacó en FM MASTER`S la 
adquisición como “muy importante” 
de parte del CONICET al CADIC ya 
que “contábamos con embarcacio-
nes neumáticas aptas para trabajar 
cerca ahora ya estamos pensando en 
trabajos en cercanías de Península 
Mitre o Islas de los Estados”.

“La nueva embarcación viene 
a cubrir una eventual situación de 
seguridad muchas veces salimos 
a navegar con vientos razonables, 

pero uno sabe como es el clima, y 
cambian las condiciones climáticas 
y nos encontramos descubiertos. Es 
una lancha para operar en el Cana 
la que cumple con creces las con-
diciones de seguridad. Además nos 
da una cierta autonomía pero será 
piloteada por personal de la Arma-
da”, agregó sobre el barco permitirá 
progresar en las investigaciones que 
ya lleva adelante esta institución así 
como desde la Universidad de Tie-
rra del Fuego.

Entre las características técni-
cas “se trata de una embarcación 
con mas porte lo que permite car-
gar instrumentos mas pesados o 
cableados, y hacer actividades de 
observación del océano. También 
tiene espacio para doce investiga-
dores que permite un trabajo mul-
tidisciplinario desde la física hasta 
la química, la biología de distintos 
niveles, es fundamental para res-
ponder inquietudes sobre el cam-
bio climático”.

UNA EMBARCACIÓN DEL CADIC SE 
INCORPORÓ A LA FLOTA DEL CONICET

El abogado Javier Da Fonseca es precandidato a diputado de la UCR por Juntos por El Cambio. Mientras desde algunos 
sectores lo tildan como el “eterno” candidato, Da Fonseca afirmó que “otros son eternos funcionarios que están pegados 
al sillón”.

“Hace 32 años que soy abogado, 
siempre pelee la política desde afue-
ra. Los que tienen cargos importan-
tes apoyan a otros candidatos que 
no es mi caso”, dijo el candidato por 
FM Del Pueblo.

Forma parte de la lista 502 D, que 
lleva de nombre “Republica Urgen-
te”, aludiendo al último libro del en-
sayista liberal Santiago Kovadloff.

“Es una manera de recoger el 
guante de un gran pensador, un re-
ferente de la cultura, es un anhelo 
de tener un país del primer mundo”, 
explicó.

Y agregó: “Argentina tuvo su in-
dependencia de hecho en 1810, de 
derecho seis años después, con la 
declaración de la independencia. 
Recién a partir d e1852 cuando el 
país se reunifica, con Buenos Aires 
afuera, Argentina empieza a fun-
cionar como estado moderno, con 
continuidad constitucional. Ese 
sistema hizo que este país fuera 
grande. Argentina tenía mayor alfa-
betización que los países del primer 
mundo”.

“Cuando hablo de República no 

DA FONSECA: “QUIERO QUE ARGENTINA SEA DE 
LOS PAÍSES DONDE NADIE SE QUIERA IR”

PASO

ACTUALIDAD

hablo de un concepto abstracto 
sino de un concepto que significa 
la felicidad del pueblo. Argentina se 
nos está muriendo si esto no se de-

tiene, veo un país que se desangra, 
nuestro capital humano se nos está 
yendo. No se trata de echar culpas. 
Todos los presidentes fracasaron. 

El país está más pobre que hace 50 
años. La democracia no ha dado la 
respuesta que el pueblo requería. 
No solo necesitamos un cambio en 
el gobierno sino también en el sis-
tema de creencias de los argenti-
nos”, señaló.

Y dijo que desde su lista “quere-
mos buscar un equilibrio de poder, 
no necesitamos un intendente, ni lo 
necesita Tolhuin ni Ushuaia ni Río 
Grande. Aquellos que aprovechen la 
coyuntura para posicionarse al 2023 
deberían ser repudiados por la ciu-
dadanía. Es una vergüenza que haya 
gente utilizando estas elecciones 
para posicionarse para el 2023. Creo 
que Rodríguez Larreta está probán-
dose el traje de presidente desde 
ahora”.

“La vicepresidenta ha dicho si 
alguien se sacaría una muela como 
en 2018, y las ideas del siglo 18 son 
las mejores y más acertadas. Hoy to-
das las corrientes migratorias van a 
Europa o EEUU, ninguno va a Cuba 
ni a Corea del Norte. Quiero que Ar-
gentina sea de los países donde na-
die se quiera ir”, concluyó.
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El Senador de Juntos Por El Cambio, Pablo Blanco, se encuentra siguiendo la identificación de los soldados argentinos en 
Malvinas y fue consultado sobre las declaraciones del gobernador Gustavo Melella, que ayer criticó a la oposición llamándola 
“probritánica”, porque “pretenden naturalizar la ocupación”.

“Acá hay una utilización por 
parte del Ejecutivo provincial de 
querer signar a un sector político 
esta crítica, cuando esto se ha ge-
neralizado, porque hay personas 
que se han manifestado que nada 
tienen que ver con Juntos Por El 
Cambio”, dijo Blanco por FM Del 
Pueblo.

Y agregó: “Beatriz Sarlo nada 
tiene que ver con esto, ha sido 
una crítica de la oposición y 
adhirió a un sector del oficia-
lismo. Pretenden politizar esto 
y sectorizarlo como si ellos 
fueran los únicos defensores de 
Malvinas”.

“Dentro del oficialismo hay 
gente probritánica, algunos se 
manifiestan por lo bajo”, conclu-
yó.

PABLO BLANCO: “PRETENDEN POLITIZAR 
ESTO COMO SI ELLOS FUERAN LOS 
ÚNICOS DEFENSORES DE MALVINAS”

SOBERANÍA
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Newsan, marca líder en fabricación y comercialización de electrónica de consumo, presenta las primeras “Olimpíadas Newsan”, 
un proyecto educativo orientado a alumnos de instituciones secundarias de 1 a 6 año.

NEWSAN ha tomado como ini-
ciativa educacional, ofrecer una 
propuesta de desarrollo a través 

NEWSAN LANZA SUS PRIMERAS 
OLIMPIADAS DE MATEMÁTICA

ACTUALIDAD

El Instituto Provincial de Vi-
vienda y Hábitat recuerda a la 
comunidad que será necesario 
tener toda la documentación re-
querida al momento de realizar la 
inscripción para demanda gene-
ral y/o actualización de legajos. 
De lo contrario, cuando asista al 
turno, se perderá el mismo auto-
máticamente. 

Para conocer los requisitos in-
dispensables para realizar la ins-

cripción, ingresar en el link
https://ipvyhtdf.gob.ar/#!/tra-

mites/inscripcion-a-vivienda
En la página web oficial del 

Instituto www.ipvyhtdf.gob.ar se 
podrá acceder a toda la informa-
ción necesaria y a los números o 
correos electrónicos de contacto.

Se recuerda mantener las me-
didas sanitarias dispuestas en 
torno al COVID19 al asistir a IP-
VyH.

SE RECUERDA TENER TODA LA 
DOCUMENTACIÓN PARA LA DEMANDA 
GENERAL O ACTUALIZACIÓN DE LEGAJO

IPVyH 

de un programa para alumnos de 
ciclo escolar secundario que se 
encuentren en últimos niveles, 

con la misión de identificar, esti-
mular y desarrollar el talento en 
cada uno.

Las inscripciones son a través 
de la web www.olimpiadasnewsan.
com, y hay tiempo hasta el 20 de 
agosto. La dinámica es la participa-
ción en equipos con tutores acom-
pañantes de las diferentes institu-
ciones, y los desafíos planteados 
serán en el campo de las matemá-
ticas.

Los alumnos y tutores partici-
pan por importantes premios como 
computadoras, celulares y bicicle-
tas eléctricas.

“Desde Newsan estamos con-
vencidos que la educación pue-
de cambiar el mundo y queremos 
ayudar a los más jóvenes a que lo 
hagan posible. Por eso, y entusias-
mados en potenciar lo mejor de 
cada persona, es que queremos 
invitarlos a participar de este pro-
yecto”, afirmó Leonardo Palmieri, 
Sub Gerente de Relaciones Labora-
les de Newsan.

Y agrega: “Esta primera edi-
ción plantea retos en el campo de 
las matemáticas y persigue valores 
fundamentales como libertad de 
participación, igualdad de opor-
tunidades e integración social, sin 
duda es el primer paso de un pro-
yecto que busca desafiar la capa-
cidad y las ganas de aprender de 
alumnos y profesores que partici-
pen y aprendan juntos en cada eta-
pa del camino.”

Generalidades

– En primera instancia, estas 
olimpiadas son una competencia 
de alcance provincial, bajo modali-
dad virtual teórica-práctica.

– Es una actividad destinada al 
perfeccionamiento de alumnos del 
ciclo secundario.

– Se llevarán a cabo según cro-
nograma establecido por el comité 
organizador durante el ciclo escolar 
anual.

– El comité organizador será 
quien lleve el tema sobre los cuales 
versarán las competencias.

– La comunicación se hará a tra-
vés de los canales oficiales, esto se-
rán: email, campus, página web.

Requisitos para participar

– Ser estudiante regular de nivel 
secundario (nivel medio) de cual-
quier establecimiento educativo 
habilitado de la provincia de Tierra 
del Fuego.

– Poseer el aval de la institución 
educativa donde pertenece.

– Poseer una edad límite de 19 
años.

– Inscribirse antes de la fecha 
límite fijada por el comité organi-
zador.

– La actividad es grupal de al 
menos 3 alumnos integrantes por 
cada nivel.



11 de Agosto de 2021   |  7

La ministra de Educación, Analía Cubino, junto a familiares y ex compañeros de trabajo del Ministerio de Educación, realizaron el 
descubrimiento de una placa conmemorativa que establece la nominación del Polo Creativo Zona Norte como “Duilio Pessina”, 
primer referente informático de dicha cartera educativa en la ciudad de Río Grande.

“Es un honor para nosotros no-
minar este lugar con el nombre de 
nuestro querido compañero Duilio 
Pessina, quien fue y seguirá siendo 
para nosotros un gran referente para la 
educación fueguina, una persona que 
ha sido generosa en compartir sus co-
nocimientos, que ha militado las cau-
sas más nobles para acercar a chicos, 
chicas y adolescentes a la tecnología, 
quien además, brindó la posibilidad 
de pensar la biblioteca de manera di-
gital como hecho central de la educa-
ción y de las posibilidades de acceso”, 
mencionó la Ministra en el pequeño 
pero muy emotivo acto.

Duilio Pessina dio sus inicios como 
Referente Informático en el Ministerio 
de Educación en el año 1992 brindando 
el servicio a todos los establecimientos 
educativos de la ciudad, para luego en 
el año 2017 dar paso al beneficio de la 
jubilación. Lamentablemente falleció 
en agosto del 2020 tras luchar contra el 
virus del COVID-19.

Asimismo, Cubino comentó que la 
idea de nominar al Polo Creativo Zona 
Norte con el nombre de Duilio Pessina 
fue de uno de sus compañeros de tra-

EL POLO CREATIVO FUE NOMBRADO EN 
MEMORIA DE DUILIO PESSINA

Asimismo, Cubino agradeció la 
presencia de la familia de Pessina, 
destacando que “cada vez que lo nom-
bremos vamos a hacer que viva entre 
nosotros con las posibilidades de re-
cuperar y sostener sus deseos y sueños 
colectivos que tuvo junto a sus compa-
ñeros y compañeras de educación, y 
este será el lugar donde podamos en-
contrarnos y rememorar todo ese ca-
mino de educador que ha transitado”.

Estuvieron presentes en este des-
cubrimiento de placa sus hijas Noelia, 
Nadia, Luciana, Camila y su espo-
sa, Marta Vega, quien agradeció este 
nombramiento y sostuvo con mucha 
emoción que “hoy viendo este Polo 
Creativo, si él estuviera vivo estaría fe-
liz, viendo las computadoras, las aulas 
y el material que tienen. Me pareció 
verlo a él entre medio de todo lo que 
le gustaba” y destacó que “en su mo-
mento fue el único que se hacía cargo 
de las computadoras que tenían las es-
cuelas y luego fueron sumándose estos 
compañeros que hoy están acá y lo re-
cuerdan con tanto amor, demostrando 
lo que fue su vida de servicio y por eso 
estoy orgullosa de ser su esposa”.

bajo del Ministerio, Ismael Ovejero, Re-
ferente Informático que sigue prestan-
do servicios en dicha cartera educativa.

“Gracias Analia por el buen gesto, 
porque en la labor diaria uno siente 
que es un número más y estos mimos 
lo hacen sentirse a uno querido, que 
uno no va a ser un número más si se 
dedica al trabajo con el amor que se 
desempeñó Duilio” agradeció Ove-

jero y destacó que “aprendí mucho 
de él, el trato que debemos brindar al 
ser una oficina de servicios, y lo que 
él nos decía siempre y que lo tengo 
presente a diario, es que nuestra labor 
existe exclusiva y únicamente porque 
el usuario necesita de nuestra ayuda, 
brindando el mismo servicio a todos 
por igual, con la misma importancia a 
todos los requerimientos”.

La Dirección Provincial de 
Educación Secundaria depen-
diente del Ministerio de Educa-
ción, Cultura, Ciencia y Tecnología 
de la provincia de Tierra del Fuego, 
AeIAS, informa que están habilita-
das las preinscripciones a 1er año 
de la ESO Ciclo Lectivo 2022 de to-
dos los Colegios de Nivel Secunda-
rio de la Provincia de hermanos y 
convivientes. 

La preinscripción se realizará 
hasta el día viernes 20 de agosto a 
las 17 horas, ingresando al link: 

https://forms.gle/CMDmrYr-
Pe8PVYrgi8

Se deberá tener presente al 
momento del trámite los datos 
de los hermanos o convivien-
tes a preinscribir en la institu-
ción educativa, como el nombre 
completo, edad,  DNI, año y sec-
ción.

En un lapso de 72 horas de rea-
lizada la preinscripción recibirán 
un mail confirmando que los da-
tos han sido ingresados correcta-
mente.

ABREN LAS PREINSCRIPCIONES PARA 
HERMANOS Y CONVIVIENTES DE 
ESTUDIANTES DEL NIVEL SECUNDARIO

EDUCACIÓN 

RÍO GRANDE
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La Subsecretaría de Juventud de la Provincia de Tierra del Fuego AIAS participó del acto de apertura de la Semana de las 
Juventudes encabezado por el Presidente de la Nación, Alberto Fernández. 

Estuvieron presentes también el 
Jefe de Gabinete, Santiago Cafiero 
y la directora Ejecutiva del Instituto 
Nacional de las Juventudes, Macare-
na Sánchez.

El evento oficial posibilitó a nues-
tra Provincia mostrar a nivel nacio-
nal las propuestas y actividades que 
se llevan a cabo desde la Subsecre-
taría de Juventud. El encuentro a su 
vez permitió la interacción con otras 
instituciones que trabajan para las 
juventudes, con la finalidad de abrir 
el diálogo y generar nuevas posibili-
dades de trabajo.

Federico Velázquez, subsecretario 
de Juventud, recordó que “después 
de más de seis años la Subsecretaría 
Provincial de Juventud participa en 
estos espacios de trabajo articulado 
en términos federales. Esta es una 
gran oportunidad para renovar com-
promisos de trabajo a nivel nacional. 
Desde el comienzo de la gestión nos 
pusimos el objetivo de jerarquizar 
la voz de las juventudes fueguinas y 
creemos que más allá de la situación 
de pandemia, hemos podido conso-
lidar acciones en pos de dicho obje-

TIERRA DEL FUEGO PARTICIPÓ DE LA APERTURA 
DE LA SEMANA DE LAS JUVENTUDES 

tivo”.
“Hoy, más que nunca, apostamos 

a seguir trabajando en conjunto con 
todas las provincias del país, enten-
diendo que, tal cual como dice el pre-
sidente Alberto Fernández y coincide 
nuestro Gobernador Gustavo Me-

lella, las juventudes son el presente 
con miras al futuro. Y es desde aquí 
que confiamos en que esta es una 
nueva puerta para que nuestra sobe-
ranía e identidad fueguina tenga pre-
sencia y genere acciones concretas 
para acompañar a nuestras juventu-

des”, destacó.
En las redes oficiales de Juventud 

TDF se brindará mayor información 
respecto a todos los programas de 
capacitación y financiamiento que 
se lanzarán para las juventudes fue-
guinas.

BUENOS AIRES

TIERRA DEL FUEGO REGISTRÓ 
221 NUEVOS CASOS EN LA 
ÚLTIMA SEMANA

El Ministerio de Salud de Tierra 
del Fuego AIAS brindó un informe 
de situación en cuanto a la pande-
mia de Covid-19 en la provincia y su 
evolución en la última semana.

Al día de la fecha hay un total de 
30.883 casos confirmados y 466 pa-
cientes fallecidos desde el comienzo 
de la pandemia 

En la última semana se detec-
taron 98 casos nuevos en Ushuaia, 
122 en Río Grande y 1 en Tolhuin. 
Actualmente hay 13 pacientes inter-
nados en UTI en toda la Provincia. El 
número de altas desde el inicio de la 
pandemia asciende a 30.243. Hay en 
el día de la fecha 174 casos activos en 
Tierra del Fuego.

En cuanto al plan de vacunación 
que se está llevando adelante, la 
Provincia ha recibido 160.303 dosis 

de vacunas. Ya han sido aplicadas 
137.924; 103.601 personas recibieron 
la primera dosis de las cuales 34.323 
recibieron ambas.

Respecto del modo de transmi-
sión, el mayor porcentaje de casos se 
produce por transmisión comunita-
ria o por contacto estrecho.

Se reitera la importancia de man-
tener las medidas de higiene y cuida-
dos para disminuir contagios. Esto 
incluye especialmente ventilar los 
ambientes. También utilizar siempre 
tapaboca, lavarse regularmente las 
manos, desinfectar las superficies y 
objetos de uso cotidiano y respetar 
en todo momento los protocolos es-
tablecidos.

Asimismo, ante la aparición de 
síntomas se solicita llamar al 107 y 
mantenerse aislado.

PANDEMIA
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La Secretaría de Ambiente de la Provincia, concretó este martes la Audiencia Pública referida a la obra de ampliación del 
muelle comercial de Ushuaia. Se destacó la presentación del informe de estudio de impacto ambiental, realizado por la 
consultora Gala Florencia Pacheco.

La instancia responde al cumpli-
miento de la Ley Provincial N° 55, la 
cual prevé el espacio de consulta y 
conocimiento vinculado a la obra.

Dicha instancia, previa al inicio 
de la obra que dotará de 80 m2 adi-
cionales y un dolfin de amarre de 20 
metros al Puerto comercial; se dio 
en el marco la Ley Provincial N° 55. 
Se realizó en el SUM de la Dirección 
Provincial de Puertos y se transmitió 
en vivo por el canal de Facebook del 
Gobierno de la Provincia.

La secretaria de Ambiente, Euge-
nia Álvarez quien ofició de presiden-
ta y moderadora de la audiencia pú-
blica; detalló que durante el proceso 
previo a la misma, “el Puerto presen-
tó el proyecto, nuestros equipos téc-
nicos realizaron la evaluación y con-
sultas adicionales correspondientes, 
y finalmente se abrió la consulta pú-
blica a las y los interesados. La última 
instancia se dio este martes con la 
audiencia pública”. 

En este sentido, agregó que “dado 
que no se identificaron impedi-
mentos u otro aspecto a resolver, se 
procedió a extender la autorización 
ambiental al proyecto, el cual podrá 
iniciarse a partir de este momento. 
Nosotros desde la Secretaría acom-
pañaremos la implementación del 
plan de gestión y todo el proceso de 
obra, trabajando junto a la Dirección 
de Puertos y a la empresa adjudica-
taria”.

Por su parte, la ministra de Obras 
y Servicios Públicos, Gabriela Casti-
llo quien estuvo presente en el lugar 
destacó que “cuando el Gobernador 
apostó por este proyecto, lo hizo 
pensando en los distintos eslabones 

GOBIERNO REALIZÓ LA AUDIENCIA PÚBLICA POR 
LA OBRA DE AMPLIACIÓN DEL MUELLE COMERCIAL 

económicos que tienen injerencia en 
la diversificación de la matriz pro-
ductiva y en la intención de poder 
brindar un servicio que sea óptimo 
para todos aquellos que llegan en 
barco a Ushuaia”. 

Asimismo, ponderó el hecho que 
el lugar “nos exige que en el transcur-
so de la obra tengamos los máximos 
resguardos para garantizar el desa-
rrollo que necesitamos en Tierra del 
Fuego; disminuyendo el impacto y 
mitigando las acciones que se vayan 
dando en el transcurso de los traba-
jos”.

Finalmente, el presidente de 
la Dirección Provincial de Puertos 
(DPP), Roberto Murcia, aseguró que 
se trata de “una obra realmente fun-
damental para el Puerto de Ushuaia 

ya que nos posiciona de una manera 
diferente en un mundo competitivo 
en el Atlántico Sur” agregando que 
“en términos geopolíticos tiene una 
gran trascendencia no sólo por los 
servicios y la atención que se presta 
a las personas, sino sobre todo por el 
movimiento logístico que tiene rela-
cionado a nuestra Antártida”. 

En la audiencia estuvieron pre-
sentes, el Vicepresidente de la DPP, 

USHUAIA

EDICTO 
El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 1 del Distrito 
Judicial Norte, a cargo del Dr. Horacio Boccardo, secretaria a cargo de 
la Dra. Barría Paula Lodeiro, sito en Capitán de Fragata Pedro Edgardo 
Giachino N° 6675 — Barrio YPF-de la ciudad de Río Grande, en los autos 
caratulados "BANCO SANTANDER RIO S.A. C/ MANRIQUE DANIEL 
HORACIO S/ EJECUTIVO", expediente N° 37960, cita a DANIEL HORACIO 
MANRIQUE, DNI N° 22.702.302; para que dentro del plazo de 5 (CINCO) 
días, comparezca a estar a derecho, constituya domicilio procesal y oponga 
excepciones, bajo apercibimiento de llevar adelante la presente ejecución 
designando defensor oficial (CPCC: 467.3 y 160.1).  
Río Grande,  5 de agosto de 2021. 
PUBLIQUESE POR UN DIA EN UN DIARIO DE PUBLICACION LOCAL DE 
MAYOR CIRCULACION 

PAULA BARRIA LODEIRO - SECRETARIA

Miguel Ramírez; técnicos de la Direc-
ción General de Ambiente y de la Di-
rección General de Recursos Hídri-
cos; representantes de la UTE a cargo 
de la obra; y la Directora de Obras de 
la DPP, Inés Caliba. 

Además participaron de manera 
virtual, la ministro de Producción y 
Ambiente, Sonia Castiglione y repre-
sentante del servicio jurídico de la 
Secretaría de Ambiente.
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LA SUBSECRETARÍA DE JUVENTUD REALIZARÁ 
DISTINTAS ACTIVIDADES PARA LOS JÓVENES 
Algunas actividades serán presenciales con la participación del equipo de Cuidarnos TDF que garantizará el cuidado y 
cumplimiento de los protocolos sanitarios. Habrá también actividades virtuales. 

RÍO GRANDE

La Semana de las Juventudes sur-
ge como una manera de potenciar 
y visibilizar el rol de las juventudes 
brindándoles un espacio de parti-
cipación y cooperación, mediante 
el cual pueden debatir respecto a 
diversas temáticas vinculadas a sus 
necesidades. Se les reconocerán los 
logros realizados, además de ofre-
cerles un espacio para la recreación 
y sociabilización. 

El cronograma inicia este mar-
tes 10 de agosto con una entrega de 
reconocimientos a jóvenes desta-
cadas y destacados de la ciudad de 
Ushuaia. También se llevará ade-
lante un encuentro virtual vía Zoom 
denominado “Las Juventudes y el 
Deporte en TDF” junto a Casa Tie-
rra del Fuego.

El miércoles 11 de agosto, en 
articulación con el Ministerio de 
Producción y Ambiente, la Secreta-
ría de Ambiente, y la Secretaría de 
Economía Popular, se desarrollará 
“Juventudes Emprendedoras Sus-
tentables”, un espacio mediante el 
cual se desarrollará una mesa de 
trabajo junto a distintas y distintos 
jóvenes emprendedores de la pro-
vincia, quienes priorizan la susten-
tabilidad a la hora de realizar y/o 
confeccionar sus productos. Desde 
el Gobierno Provincial se trabaja 
para garantizar la regularización de 
estos emprendimientos, colaboran-
do en relación a todas las demandas 
que cada uno de ellos y ellas pue-
dan llegar a presentar. Además, este 
día se llevará a cabo un acto oficial 

SEMANA DE LAS JUVENTUDES

con la presencia de distintas auto-
ridades, en el cual se presentarán 
nuevas modificaciones en la estruc-
tura de la Secretaría de Deportes y 
Juventud.

El día jueves 12 de agosto (Día 
Internacional de las Juventudes), se 
llevará adelante un encuentro con 
representantes estudiantiles y el Di-
rector de Políticas Socioeducativas, 
además de la presentación Agenda 
de Trabajo con Organizaciones Es-
tudiantiles en esta segunda etapa 
del año.

El viernes 13 de agosto se rea-
lizará una nueva Mesa de Trabajo 
Interministerial de Políticas para 
las Juventudes, además de un nue-
vo encuentro virtual de “Mujeres y 
Deportes” a través de la plataforma 
Zoom. Para cerrar ese día, a partir 
de las 19 horas se desarrollará el 
evento presencial “Juventudes en 
Balto”, donde se podrá disfrutar de 
bandas y shows en vivo.

El día sábado 14 de agosto se 
hará un streaming a través de las re-
des oficiales de Juventudes TDF, con 
DJ´s en vivo por Facebook e Insta-
gram, a las 23:00.

Para culminar con las actividades 
por la Semana de las Juventudes, el 
día miércoles 18 de agosto se reali-
zará el acto de cierre del programa 
“Desarrollando Emprendedores”, 
en el cual se realizará la entrega de 
reconocimientos a emprendedores 
que han participado.

El subsecretario de Juventud, Fe-
derico Velazquez, mencionó “será 

una gran semana llena de activida-
des para todas y todos los jóvenes 
de la provincia. El objetivo de esta 
semana es acompañar y potenciar 
a las juventudes fueguinas, recono-
ciendo sus logros y también brin-
dándoles un espacio para la partici-
pación”.

“Consideramos importante re-
cordar que el año pasado la Legis-
latura Provincial realizó una decla-
ración de interés a la Semana de las 

Juventudes, teniendo en conside-
ración la cantidad de actividades 
desarrolladas desde la virtualidad. 
Hoy volvemos a apostar a diferentes 
propuestas desde la presencialidad, 
con todos los cuidados y sugeren-
cias requeridas por parte del COE, 
entendiendo también que esto po-
sibilita nuevos espacios de revincu-
lación para las juventudes”, recalcó.

Para más información, pueden 
visitar las redes sociales oficiales de 
Juventud TDF.
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COMENZÓ EL CURSO TEÓRICO PARA PILOTO 
PRIVADO DE AVIÓN
El mismo está a cargo del Aeroclub Río Grande. El sábado 7 de agosto iniciaron con el Curso y contó con 25 estudiantes. 
Tiene una duración de 5 meses y luego pasan a la parte práctica que es el vuelo.

RÍO GRANDE

Por Fabiana Morúa.- Desde el 
Aeroclub estiman que esta camada 
estará lista para iniciar con la par-
te práctica en enero dado que ten-
drán una base teórica que mejora 
la seguridad operacional y asegura 
mejores resultados.

Al respecto, este medio conversó 
con el Presidente del Aeroclub Río 
Grande, Federico Herlein, quien 
indicó que, “después de mucho tra-
bajo, logramos iniciar nuestro ciclo 
lectivo 2021. El sábado 7 de agosto 
iniciamos el curso teórico para Pi-
loto Privado de Avión”.

Tiempo Fueguino: Qué cuestio-
nes han tenido que modificar para 
continuar con las actividades y las 
clases en pandemia?

Federico Herlein: “Para adaptar-
nos a las complicaciones que ge-
neró la pandemia, podemos decir 
que inicialmente nuestro foco fue 
el de brindar un servicio a nuestra 
comunidad ya que se vieron afec-
tados los vuelos desde y hacia Rio 
Grande. Está situación nos obligó a 
tomar acciones inmediatas y poner 
a disposición todos nuestros avio-
nes. Se realizaron muchos vuelos 
humanitarios y técnicos durante el 
último año”.

Sostuvo que “logramos confor-
mar un comité de emergencia en 
nuestro club que aportó, de forma 
ordenada, todo nuestro potencial 
técnico. Agregó que “entendemos 
que la población solo cree que 
nuestros aviones se utilizan con 
fines recreativos y la pandemia 
puso en manifiesto la importan-
cia de contar con estos recursos 
localmente. Las operaciones fue-
ron diversas: Vuelos humanita-

rios, oficiales, búsquedas. Estamos 
convencidos que podemos seguir 
aportando a nuestra comunidad y 
la pandemia aceleró un plan que 
teníamos en proceso. Ahora solo 
resta formalizar algunos temas y 
poder asegurar un cumplimiento 
mayor al momento de las deman-
das”.

Cabe destacar que desde el Ae-
roclub operan únicamente con 
fondos propios del Club. Ante ur-
gencias pone un límite operativo 
que les gustaría ampliar.

T.F: ¿Cuántos estudiantes se han 
inscripto? ¿A cuántos han podido 
incluir o cómo han respondido a la 
demanda?

F.H: “Estamos limitados respec-
to a la cantidad de alumnos dado 
que debemos cumplir con los pro-
tocolos sanitarios. Actualmente 
tenemos 25 alumnos. La demanda 
fue increíble y los y las postulan-
tes llegaron a ser 70 personas. Esto 
nos confirma que podemos seguir 
ofreciendo a futuro nuestro CIAC, 
Centros de Instrucción Aeronáuti-

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

co Civil, porque la comunidad está 
interesada”; determinó el Presiden-
te del Aeroclub.

T.F: ¿Cómo será la modalidad de 
los encuentros? Sobre el contenido 
que adquirirán los y las estudiantes 
durante el Curso.

F.H: “La modalidad de estudio 
es presencial y muy exigente para 
lograr cumplir, en 5 meses, con el 
programa propuesto por la autori-
dad aeronáutica nacional. Consta 
de 12 materias teóricas que, al mo-
mento de finalizar, los deja listos 
para iniciar el segundo gran paso 
de esta carrera: Empezar a volar. 
Los alumnos egresados en 2019 es-
tán volando y algunos ya son pilo-
tos. Esta base técnica logra mejorar 
la calidad y seguridad al momen-
to de iniciar con la parte práctica. 
Estamos muy conformes con el 
rendimiento de nuestros alumnos. 
Algunos ya avanzan hacia su licen-
cia de piloto comercial de avión. Lo 
importante es que pueden hacer 
toda su carrera en Río Grande ya 
que certificamos nuestra escuela 

para todas las categorías que re-
quiere la extensa carrera de piloto, 
incluyendo la de Piloto comercial”.

T.F: ¿Qué expectativas tiene ante 
la reactivación de las clases?

F.H: “Nuestra expectativa está 
cumplida, ver alumnos y alumnas 
en nuestras aulas nos llena de or-
gullo. Esperamos mantener este 
nivel de participación en futuras 
propuestas educativas”.

Remarcó que, “como resumen, 
estamos convencidos de que po-
demos seguir aportando a nuestra 
comunidad y nos parece muy im-
portante apoyar a proyectos edu-
cativos como el nuestro”.

“Estamos orgullosos de los re-
sultados y queremos seguir cre-
ciendo en materia educativa como 
técnica. Los aviones y recursos 
técnicos están al servicio de quién 
lo necesite y durante los 3 últimos 
años logramos demostrarlo”.

Federico Herlein, el Presidente 
del Aeroclub Río Grande, aseguró 
que “están todos invitados a formar 
parte de nuestro proyecto”.

FEDERICO HERLEIN, 
EL PRESIDENTE DEL 

AEROCLUB RÍO GRANDE, 
ASEGURÓ QUE “ESTÁN 
TODOS INVITADOS A 
FORMAR PARTE DE 

NUESTRO PROYECTO”
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Más de 40 vecinos y vecinas riograndenses trabajaron colaborativamente en proyectos vinculados al Parque Urbano de la 
ciudad. A través de esta propuesta se apuntó a la revalorización del espacio público como un lugar de encuentro, amigable 
con el ambiente, inclusivo, seguro y con perspectiva de género. 

El Municipio, en conjunto con 
la Fundación YPF, llevó adelante el 
Ideatón 2021 Río Grande Sosteni-
ble. Se trató de una jornada gratuita 
y abierta al público donde se traba-
jó colaborativamente en la elabo-
ración de proyectos para construir 
una ciudad más sostenible.

Al respecto, el subsecretario de 
Planificación y Cooperación, Juan 
Pablo Deluca, comentó que “la jor-
nada se dividió en tres partes. En 
primer instancia se llevaron a cabo 
charlas con especialistas sobre el 
plan de acción del centenario Río 
Grande Sostenible; luego visitamos 
la desembocadura del río Grande, 
donde estará ubicado el Parque 
Urbano; y por último se realizó la 
elaboración de las propuestas y su 
posterior presentación, las cuales 
fueron evaluadas por un jurado 
quien determinó a la ganadora”. 

Con respecto a la convocatoria, 
el funcionario destacó la gran res-
puesta por parte de la comunidad 
riograndense. “Alrededor de 40 ve-
cinos y vecinas vinieron a exponer 

MÁS DE 40 VECINOS PARTICIPARON DEL IDEATÓN 
2021 RÍO GRANDE SOSTENIBLE 

MUNICIPALES

sus ideas de lo que será el Parque 
Urbano de Río Grande, ubicado 
en ambas márgenes del río, y que 
apunta a consolidarse como un 
espacio de inclusión social y con 
perspectiva de género”. 

Por su parte, la gestora de Pro-
yectos de Desarrollo Local de Fun-
dación YPF, Evelyn Cels, afirmó 
que “el objetivo de la jornada fue 
pensar en conjunto en un proyecto 
para el espacio del Parque Urbano 
de Río Grande, incorporando una 
mirada de sustentabilidad e inclu-
sión”.

Asimismo, señaló que “si bien 
el Municipio de Río Grande logró 
grandes avances en materia de 
equidad de género, todavía hay de-
safíos que atravesar que se translu-
cen en la planificación del espacio 
público. Por ello trabajamos en la 
puesta en valor de las experiencias 
de varones,  mujeres y otras identi-
dades, para que se puedan visuali-
zar en el territorio”. 

Finalmente, María José Zaffa-
roni, también gestora de proyectos 
de desarrollo local de la Funda-
ción YPF, remarcó que “la idea del 
Ideatón fue poner en marcha un 
proyecto que nazca de la comuni-

dad riograndense que apunte a la 
revalorización del espacio público 
como un lugar de encuentro, ami-
gable con el ambiente, inclusivo y 
seguro”.

Tras una reunión entre los repre-
sentantes de la Bancaria y del Eje-
cutivo provincial, se levantó el paro 
bancario. En el encuentro se firmó 
un acta para retrotraer los términos 
del Decreto N°1494/21.

La medida que había sido anun-
ciada por “tiempo indeterminado” 
se logró subsanar con el compromi-
so de que en los próximos días salga 
el nuevo decreto provincial con las 
modificaciones acordadas en las úl-

EL PERSONAL DEL BANCO 
LEVANTÓ EL PARO ANTE UN 
COMPROMISO DE GOBIERNO

GREMIALES

timas horas.
El secretario General de la Banca-

ria, Gustavo Fernández explicó que 
el Decreto N°1494/21 “eliminaba el 
código único de descuento y permi-
tía que la dirección de haberes haga 
los descuentos antes de que el haber 
llegue al Banco”. Entonces primero 
cobrarán las mutuales, cooperativas, 
obras sociales, sindicatos, ONG, co-
mercios, directamente del recibo de 
haberes y luego el BTF. “Era un ries-
go”, sostuvo Fernández.
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Este martes los Concejales de la ciudad recibieron a las autoridades de la Cámara de Comercio y a artistas locales para analizar 
el proyecto ideado desde la entidad mercantil para emplazar un monumento que rinda a los 100 años de la ciudad de Río 
Grande. 

Von der Thusen explicó que 
“cada una de las piezas tendrá un 
significado con respecto a la línea 
del tiempo con relación a los 100 
años de la ciudad de Río Grande, 
por lo cual se podrá observar que 
se encontraran presente la indus-
tria, el petróleo, el comercio, entre 
otros”.

Los concejales Von der Thusen, 
Mora, Llancapani, Lassalle, Abregú, 
Calisaya, y Susñar recibieron en la 
reunión de comisión que se llevó 
adelante este día martes a inte-
grantes de la Cámara de Comercio 
con el objetivo de poder avanzar 
con respecto del proyecto que se 
impulsa desde la entidad mercan-
til para emplazar un monumento 
rindiendo homenaje a los 100 años 
de la ciudad de Río Grande que se 
celebró el pasado 11 de julio.

El proyecto Monumento Cente-
nario será un gran número 100 en 
el boulevard ubicado en la esquina 
de Elcano y Belgrano, frente a la es-
tación de servicio YPF, y el mismo 

MONUMENTO POR LOS 100 AÑOS: CONCEJALES 
RECIBIERON A INTEGRANTES DE LA CÁMARA DE COMERCIO

contaría con una envergadura de 
2,5 metros de alto, y 9 metros de 
ancho, siendo que será construido 
con metal, contando además con 
una base de madera, teniendo un 
costo aproximado de un millón de 
pesos, el cual será costeado a tra-
vés de donaciones de empresarios 
y vecinos de la ciudad

En su diseño, el número rinde 
homenaje a los pueblos originarios 
(el 1 es una lanza), a la Rosa de los 
Vientos (en uno de los ceros) y a la 
industria, a través de un engranaje 
ubicado en el último cero.

En este sentido el concejal Von 
der Thusen manifestó que “con la 
presencia de las autoridades de la 
Cámara de Comercio de nuestra 
ciudad, y artistas locales nos pu-
dieron contar respecto de cuál es 
la idea, y que es lo que significa el 
monumento por los 100 años de 
Río Grande que se intenta empla-
zar en la ciudad y que quede para 
la posterioridad”.

Asimismo el edil explicó que 

“cada una de las piezas tendrá un 
significado con respecto a la línea 
del tiempo con relación a los 100 
años de la ciudad de Río Grande, 
por lo cual se podrá observar que 
se encontraran presente la indus-
tria, el petróleo, el comercio, entre 
otros, por lo cual vamos a seguir 
trabajando en los próximos días 

RÍO GRANDE

para poder definir el lugar en el 
cual estará emplazado este monu-
mento”.

Por último reflejó que “son dos 
monumentos, uno estaría empla-
zado en Elcano y Belgrano, mien-
tras que el otro estaría situado en 
una rotonda sobre la Margen Sur 
en la calle Mirko Milosivic”.

La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Secretaría de Hábitat y Ordenamiento Territorial entregó a cinco familias de la 
ciudad los certificados de amojonamiento de sus lotes ubicados en la urbanización General San Martín, que les permitirá 
avanzar en el cercado del terreno y la presentación de los planos para la construcción de sus viviendas. 

“Cada uno de estos certificados 
son sueños que se hacen realidad. 
Desde la Intendencia de Walter Vuo-
to estamos acompañando desde el 
primer minuto de la gestión a nues-
tros vecinos y vecinas en cada uno de 
los pasos para que puedan alcanzar 
su casa, mejorar su calidad de vida, 
construir su presente y hacer efecti-
vos sus derechos”, dijo la secretaria 
de Hábitat y Ordenamiento Territo-
rial, Lorena Henriques Sánches.

Junto a las familias, la diputada 
nacional Carolina Yutrovic acompa-
ñó a la subsecretaria de Desarrollo 
Territorial Irupé Petrina y a la subse-
cretaria de Vivienda Yanira Martínez 
en la entrega de certificados y asegu-
ró que “siempre es una alegría, hay 
mucha emoción en momentos como 
éste, porque es cuando ponen pie en 

MÁS FAMILIAS RECIBIERON LOS CERTIFICADOS DE 
SUS TERRENOS EN LA URBANIZACIÓN SAN MARTÍN

su propio terreno y pueden empezar 
a concretar el sueño de la casa pro-
pia”.

En la urbanización San Martín, la 
diputada Yutrovic acompañó la acti-
vidad de entrega de los certificados 
organizada por la Municipalidad de 
Ushuaia y la Secretaría de Hábitat 
y destacó que “estas familias de Us-
huaia ya tienen delimitado su terre-
no y ahor pueden empezar a concre-
tar el sueño con su propia vivienda, 
porque ahora viene acompañada 
con planes para la construcción”.

Recordó que “gracias a las ges-
tiones realizadas con la Nación, los 
vecinos de la urbanización tienen la 
posibilidad de acceder a créditos hi-
potecarios para que cuando empiece 
la temporada de obra puedan em-
pezar a construir, con este financia-

USHUAIA

miento accesible después de tantos 
años de espera”.

“Son momentos de gran emoción 
que pueden vivirse por la iniciativa 
del intendente Walter Vuoto de dar 

respuesta, desde el primer minuto 
de su gestión, a la demanda habita-
cional como una prioridad y generar 
suelo urbano para que eso sea una 
realidad”, concluyó Yutrovic.
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Este martes los ediles dieron tratamiento al proyecto de ordenanza presentado por la concejal Miriam Mora respecto a la 
regularización de unidades funcionales móviles que ofrecen comida.

De la reunión participaron los 
concejales Von der Thusen, Mora, 
Llancapani, Lassalle, Abregú, Ca-
lisaya, Susñar, como así también 
como invitados estuvieron pre-
sentes los Sres. Eduardo Guzmán 
y Yamil Mustaffa.

Cabe remarcar que el proyecto 
establece que la presente norma-
tiva se aplicará a todos aquellos 
vehículos y/o carros gastronómi-
cos con motor incorporado y/o 
acarreados por otro, ya sean per-
manente o eventuales, siendo que 
la autoridad de aplicación será la 
Dirección de Comercio e Indus-
tria. 

Asimismo se evaluará la fac-
tibilidad de localización para la 
instalación de cada carro gastro-
nómico, exigiendo, por la vía que 
entienda conveniente, la presen-
tación de un formulario con la si-
guiente información como lo será 
la estadía permanente (propie-
dad privada o pública) o eventual 
(propiedad privada o pública), 
días y horarios de atención al pú-
blico, alimentos a elaborar, bebi-
das, cantidad de personas que van 
a trabajar en el lugar, Describir el 
carro (dimensiones), disponibili-
dad de baño químico, y la preten-
sión de instalar mobiliario (canti-
dad de mesas, sillas, sombrillas).

De ser positiva la evaluación 

EN EL CONCEJO BUSCAN REGULARIZAR LA ACTIVIDAD 
DE LOS CARRITOS DE COMIDA

de factibilidad, el Departamento 
de Bromatología Municipal otor-
gará los requisitos necesarios para 
continuar con el trámite de habili-
tación comercial correspondiente 
que serán los mismos para ambas 
modalidades (carros permanentes 
y eventuales).

Tras la finalización de la reu-
nión de comisión, la autora del 
proyecto, concejal Miriam Mora, 
señaló que “se necesita la elabora-
ción de los productos que venden 
dentro del carrito gastronómico, 
y nosotros vemos la dimensión 
que tienen, entonces es muy difí-
cil que puedan tener todo lo que 
tiene que tener una cocina como 
cuenta hoy un local comercial 
dentro de un carrito gastronómi-
co, entonces ir permitiendo que 
puedan llevar productos elabo-
rados o semi elaborados desde 
un lugar habilitado también por 
bromatología del Municipio para 
poder de alguna manera acortar 
todo lo que sería la elaboración de 
los productos”.

También la edil manifestó que 
“no solamente permitir que se co-
mercialicen los productos que hoy 
se están vendiendo en los carritos, 
sino también habilitar carritos 
que vendan productos del mar, o 
pastas, o pizzas, o mesas dulces, 
además de comenzar a buscar un 

lugar definido para que se pue-
da crear un patio de comida, y se 
pueda habilitar a todos estos  ca-
rritos, de manera que desde el Mu-
nicipio se pueda hacer un mayor y 
mejor control de los carritos con 
respecto a la habilitación, a salud 
e higiene, a seguridad, y este lugar 
a definir tiene que contar con ac-
ceso a los servicios básicos como 
lo es el agua, la cloaca, la electri-
cidad, y al gas, pero hoy es impo-
sible que puedan contar con ellos 
por el lugar donde se encuentran 
ubicados”.

RÍO GRANDE

Con relación a los requeri-
mientos que plantearon los in-
vitados, Mora dijo que “uno era 
justamente el poder contar con 
los servicios básicos, o poder lle-
var comidas semi elaboradas y lle-
varlas al carrito, el poder tener el 
permiso para la comercialización 
de otros productos, como así tam-
bién el problema del costo, donde 
hoy cocinan a través del tubo de 
gas, y terminan pagando en pro-
medio 50 mil pesos mensuales de 
gas”, dijo, al tiempo que agregó 
que “otro de los inconvenientes 
que tienen es la electricidad, que 
también les produce un gran gas-
to, la higiene del lugar para que 
se respete los tres metros, donde 
cada uno tenga su lugar, un baño 
químico, no solo para los clien-
tes, sino también para el personal 
que tienen, y si hay varios carritos 
juntos, poder habilitar una baño 
químico cada dos carritos, un per-
miso para poder poner mesas y 
sillas”.

También la edil se refirió a la 
contaminación visual al señalar 
que “dentro de pocas semanas co-
menzaran los días lindos, más lar-
gos, Elcano se hace peatonal y se 
produce la circulación de muchas 
familias, por lo cual la idea no es 
llenar toda la costanera de carri-
tos, sino debemos encontrar un 
lugar para poder ubicarlos, y que 
cuente con los accesos correspon-
dientes”, expuso.

Por ultimo Mora entendió que 
“debemos salir de las excepciones, 
sacar al Ejecutivo de las excepcio-
nes, y poder crear esta norma para 
poder regularizar la situación de 
cada uno de los carritos gastronó-
micos, entendiendo que esta nor-
ma no solo trae obligaciones, sino 
también beneficios y un acompa-
ñamiento para todos aquellos que 
trabajan en este sector”. 
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Ante la cancelación de más del 
50% de los vuelos que la empresa 
de bandera Aerolíneas Argentinas 
tenía hacia la ciudad de Río Gran-
de luego del inicio de la pandemia 
por COVID-19, vuelos que nunca 
más fueron restablecidos, el presi-
dente del Concejo Deliberante Raúl 
von der Thusen elevará un reclamo 
formal a diversos organismos para 
que se encuentre una pronta so-
lución a un problema que persiste 
desde hace más de un año y medio.

En este sentido el edil mantuvo 
que “la provincia de Tierra del Fue-
go es aero dependiente, por lo cual 
resulta inadmisible que todavía la 
empresa Aerolíneas Argentinas no 
restablezca los vuelos hacia nues-
tra ciudad a los niveles que tenía-
mos pre pandemia”.

También reclamó que “los vue-
los aterricen en Aeroparque y no en 
Ezeiza por los trastornos que ello 
implica para los pasajeros del in-
terior del país, teniendo en cuenta 
que al costo de los pasajes, hay que 
añadirle el costo del viaje desde 
Ezeiza hacia el centro de la ciudad, 
y la inseguridad que significa mo-
vilizarse a la madrugada en Buenos 
Aires”, dijo, al tiempo que agregó 
que “hoy resulta más barato un pa-

VON DER THUSEN PIDIÓ QUE 
LOS VUELOS LLEGUEN A 
AEROPARQUE Y NO A EZEIZA

RECONOCIMIENTO A LOS 
TRABAJADORES DE RADIO 
NACIONAL A 60 AÑOS DE
SU CREACIÓN

El concejal Gabriel de la Vega 
del bloque Frente de Todos-PJ, jun-
to a la secretaria administrativa, 
Lic. Noelia Butt, en representación 
del Parlamento municipal hicieron 
entrega de un reconocimiento a di-
rectivos y trabajadores de la emiso-
ra en el marco de la celebración del 
60 aniversario de su gesta.

En esa oportunidad Luz Scar-
pati, directora de Radio Nacional 
Ushuaia, y los representantes del 
Concejo mantuvieron un diálogo 
destacando el rol que la radio pú-
blica ejerce sobre la comunidad 
desde su primera puesta al aire 
hasta hoy, valorando la labor que 
día a día llevan adelante los tra-
bajadores que forman parte de la 
señal.

Por su parte, de la Vega resaltó 
la importancia que tiene la comu-
nicación en la sociedad al formar 
parte de esta estructura federal de 
emisoras, y destacó además que “el 
servicio de la información, es un 
derecho humano básico”.

RÍO GRANDERÍO GRANDEPROVINCIALESUSHUAIA

Lo propio hizo la Secretaria al 
manifestar su agradecimiento a 
quienes forman parte de la radio 
pública, “por la labor que lleva 
adelante todo el equipo”.

Finalmente, Scarpati valoró el 
homenaje reconociendo las accio-
nes de parte de todo el plantel de 
Radio Nacional, y agradeció la dis-
tinción recibida de parte del cuer-
po deliberativo de la ciudad.

La emisora fueguina fue funda-
da el 10 de agosto de 1951 durante 
la gestión del gobernador terri-
torial Ernesto Manuel Campos, 
quien propone al Servicio Oficial 
de Radiodifusión la habilitación 
de una filial en Ushuaia. Por en-
tonces, fue un medio de comuni-
cación masivo y fundamental para 
sus 3 mil habitantes. Comenzó 
funcionando en la ex Casa de Go-
bierno, para instalarse en 1963 en 
la Galería Albatros. Finalmente, en 
diciembre de 1970 se inaugura el 
edificio que ocupa actualmente la 
emisora en la calle San Martín.

saje desde Ushuaia que uno desde 
Río Grande donde suele ser más 
caro”.

Von der Thusen también se re-
firió al alto costo de un pasaje de 
avión desde Río Grande hacia Bue-
nos Aires señalando que “elevaré 
una minuta de comunicación en el 
que solicitaré a Aerolíneas Argen-
tinas cómo se determina el cuadro 
tarifario correspondiente a las ru-
tas aéreas desde y hacia Tierra del 
Fuego, dado que no se entiende 
que desde nuestra ciudad un pasa-
je salga entre 40 y 50 mil pesos ida 
y vuelta, teniendo en cuenta que 
vivimos en una isla, y cuando viaja-
mos vía terrestre tenemos que pa-
sar por un país vecino, por lo tanto 
debemos tener una conexión aérea 
más fluida y con precios económi-
cos”.

Por último agregó que “mientras 
algunos vuelos salen casi vacíos 
desde Ushuaia, los riograndenses 
tenemos que quedar varados por 
no haber lugares”, dijo, al tiempo 
que reclamó que “los fueguinos de-
beríamos tener una tarifa especial, 
de por lo menos el 50% de descuen-
to, dado que volar para nosotros no 
es un lujo, sino una necesidad”.
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CAMIONEROS PIDE QUE 
LOS FLETEROS SEAN 
ENCUADRADOS BAJO SU 
CONVENIO

COMENZARON 
LAS OLIMPIADAS 
ESTUDIANTILES DEL 
CENTENARIO

Todas las jornadas se realiza-
rán durante el mes de agosto. De 
las actividades participan más de 
900 estudiantes de diversas escue-
las secundarias. El domingo 8, 15 
escuelas presentaron sus banderas 
y luego se realizó una jornada del 
saber. De ambas actividades hubo 
ganadores que fueron premiados.

El domingo 8 de agosto, el Mu-
nicipio de Río Grande comenzó con 
las Olimpiadas Estudiantiles del 
Centenario donde hubo gran parti-
cipación de estudiantes de los últi-
mos años de escuelas secundarias.

El director de Juventudes, Cé-
sar Segovia, indicó que “después de 
una larga espera, volvemos a disfru-
tar de las Olimpiadas estudiantiles, 
una actividad que une y organiza a 
los y las estudiantes y que compiten 
durante cuatro jornadas que se de-
sarrollarán en agosto”.

“En la primera jornada disfruta-
mos de la presentación de la ban-
dera, donde los chicos pudieron 
exponer y mostrar el trabajo que 
realizaron durante semanas y lo 
que será la bandera que los repre-
sentará durante todas las Olimpia-
das”, detalló.

Fueron 15 escuelas la que pre-
sentaron banderas. Cabe destacar 
que de las Olimpiadas participan 
más de 900 estudiantes.

También se realizó la jornada 
del saber, un juego de preguntados 
donde cada colegio compitió de un 
“ping pong” de preguntas y respues-
tas.

“Son jornadas que, de a poco, co-
mienzan a regresar y que las pensa-
mos para que los chicos y las chicas 
no vuelvan a perderse actividades 
tan importantes que los devuelve 
hacia una nueva normalidad y la 
vuelta a la presencialidad. Es impor-
tante que las juventudes progresiva-
mente vuelvan a contar con iniciati-
vas recreativas y que los encuentre 
disfrutando en conjunto”, sostuvo 
Segovia.

“Los y las estudiantes perdieron 
actividades que realizaban cotidia-
namente y que eran parte de su ru-
tina. Hoy, el Municipio, piensa en la 
vuelta de estas propuestas para que 
se puedan desarrollar de la mejor 
manera y entendiendo que aún de-
bemos cuidarnos”; cerró el director 
de Juventudes.

Por Silvana Minue-Desde el 
Sindicato de camioneros sostie-
nen que la contratación de fleteros 
para repartir las vacunas contra el 
COVID-19 debe traer acompañado 
el encuadre bajo su convenio, por 
lo cual reclamaron en el local de la 
firma de correo de Ushuaia. Esto 
tiene que ver con un reclamo de 
varios meses por la utilización de 
fletes para el transporte y repartici-
pación de correo postal.

La actividad se realiza con fle-
teros particulares y si bien se han 
respetado el tiempo de pandemia, 
desde el Sindicato sostienen que 
ahora es el momento de encuadrar 
a todos los compañeros de la acti-
vidad, y además hay una serie de 
situaciones que se vienen dando 
con la empresa Andreani, las cua-
les buscan regularizar.

El secretario de Prensa del Sin-
dicato de Camioneros, Guillermo 
Vargas, sostuvo en FM Masters que 
“la empresa Andreani, desde que 
comenzó la distribución de vacu-
nas por el COVID-19 a lo largo del 

país, ha puesto a su personal abo-
cado a esa actividad. Entonces esta 
necesidad de contratar gente ha 
sido preocupante”.

En la tercerización con los tra-
bajadores denominados fleteros, 
“ya se han vencidos los plazos que 
se normalice la situación. Es un 
reclamo sindical en el cual no ha 
tomado intervención el Ministerio 
de Trabajo porque es un acuerdo 
avalado por las dos partes y quien 
no está cumpliendo es Andreani”, 
dijo Vargas.

“Por el momento no se ve afec-
tada la distribución de vacunas. La 
responsabilidad de esa garantía es 
de la empresa si cumple o no con 
esa responsabilidad”, aclaró Vargas 
garantizando la llegada de las dosis 
en el marco de pandemia. Asimis-
mo, sostuvo que “vamos a agotar 
hasta las últimas instancias. La 
empresa no puede llevar más este 
conflicto de la cual saben que está 
mal, el ingreso económico no es el 
que corresponde, no se puede ju-
gar con la vacunación”, finalizó.

El Sindicato de Camioneros reclama al correo privado 
Andreani, el encuadre bajo su convenio, de los trabajadores 
fleteros. Ayer reclamaron en la puerta del local de Ushuaia.

GREMIALES RIO GRANDE
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PROCEDIMIENTO POLICIAL 
PERMITIÓ HALLAR 400 
GRAMOS DE COCAÍNA

EL VOLEIBOLISTA JOSÉ CEJAS 
FUE INVITADO A ENTRENAR CON 
LA SELECCION ARGENTINA SUB-

Por Esteban Parovel.- José, de 
tan solo 16 años, sorprendió con 
su talento a los entrenadores de 
la Selección Argentina de meno-
res en el Campus Patagónico de 
Observación, que se realizó el pa-
sado fin de semana en la ciudad 
de Comodoro y gracias a su des-
tacada participación y sus intere-
santes marcas, generó una rápida 
reacción del entrenador Pablo 
Rico, quien rápidamente se con-
tactó con él y su entrenador para 
conocer más de la actualidad del 
jugador fueguino, con intencio-
nes de invitarlo a practicar en un 
entorno un poco más adecuado y 
competitivo.

Según la información brindada 
por la Secretaría de Deportes de 
la Provincia de TDF, el destacado 
armador del seleccionado pro-
vincial de vóley, José Cejas, par-
tió este martes por la tarde hasta 
la ciudad de Ushuaia, y desde allí 
emprenderá viaje hasta Buenos 
Aires, gracias al aporte de la car-
tera deportiva fueguina que cola-
boró con los pasajes aéreos para 
la presencia del jugador en los 

entrenamientos junto al seleccio-
nado.

Si bien, son bastante pocas las 
chances que tiene José de quedar 
en el plantel argentino que viaja-
rá al Mundial la semana próxima 
(las fechas son muy cortas), segu-
ramente que este llamado y todo 
lo que vivirá el joven fueguino en 
estos días será una experiencia in-
olvidable.

Un importante despliegue de 
parte del personal de la División 
Narcocriminalidad de Ushuaia, 
de la Policía Provincial, permitió 
desarticular un grupo de per-
sonas vinculado al narcotráfico 
con la detención de al menos 
cuatro integrantes.

La Fiscalía Federal ordenó 
diversas intervenciones poste-
riores con el hallazgo de más 
elementos de interés en un do-
micilio particular, tras la deten-
ción inicial de un vehículo Fiat 
Punto.

“Se detectó un vehículo circu-
lando y manteniendo conductas 
atípicas, por lo que se procedió a 
interceptarlos. Intentaron darse 
a la fuga al advertir la presencia 
policial y en el trayecto también 
se descartaron de tres celulares 
que fueron secuestrados y res-
guardados por personal policial. 
Los sujetos fueron detenidos”, 
pormenorizó el Comisario Ins-
pector, Luis Contreras.

“Se trata de una miniorga-
nización dedicada al tráfigo de 
drogas y al comercio en la ciudad 
de Ushuaia. Digo tráfico porque 
la forma en que se detectó en es-
tos meses de investigación, estas 

El operativo policial con resultados positivos puso a 
resguardo otros elementos de interés para la causa 
como dinero en efectivo y un arma calibre 9 milímetros, 
además de balanzas que sugieren la comercialización del 
estupefaciente.

personas se abastecían mediante 
la modalidad de ‘mula’ por la vía 
aérea y después obviamente la co-
mercializaba”, explicó por FM del 
Pueblo.

Respecto de la requisa vehi-
cular, Contreras agregó que se 
encontró “una gran cantidad de 
dinero, un arma calibre 9 milí-
metros con seis cartuchos a bala 
y una importante cantidad de co-
caína, además de documentación 
y papeles de interés para la cau-
sa”.

“La Justicia continuó con las 
pesquisas y se llevó adelante un 
allanamiento donde se detuvo a 
otras dos personas mayores de 
edad (femenino) y otros elemen-
tos como balanzas, dinero en 
efectivo y clorhidrato de cocaína”, 
sumó.

Por otra parte, en un procedi-
miento de rutina de la División 
Narcocriminalidad, en conjunto 
con personal de tránsito, se iden-
tificó un equipaje de mano en una 
combi de transporte de pasajeros 
“con casi medio kilo de cocaína” 
proveniente de Río Grande, cuya 
investigación también derivó en 
la intervención del Juzgado Fede-
ral.

El joven voleibolista José Cejas recibió una invitación para 
participar de los entrenamientos que la Selección Argentina Sub-
19 estará realizando en los próximos días el CENARD de Buenos 
Aires, con miras a su participación en el Mundial de la disciplina 
a disputarse en Irán del 24 de agosto al 2 de septiembre.

USHUAIA DEPORTES

LA UIA SUGIERE: EL QUE NO SE 
VACUNA, NO COBRA

NACIONALES

La Junta Directiva de la entidad 
fabril elevará al Ministerio de Trabajo 
un petitorio, basándose en un debate 
global. “Lo decidirá cada empleador”, 
explicaron.

El presidente de la Unión Indus-
trial (UIA), Daniel Funes de Rioja, 
comunicó que la Junta Directiva de la 
entidad tomó la decisión de avanzar 
en un petitorio al Ministerio de Tra-
bajo para penalizar con el no pago de 
salarios a los trabajadores que no es-
tén vacunados. 

“El que no quisiera vacunarse, no 
podrá ingresar a trabajar”, expresó 
Funes en una charla con periodistas. 
“Hay países que ya tienen normas de 
derecho de exclusión”, continuó el 
empresario, que aseguró que están en 
curso las conversaciones con el go-
bierno para una especie de adecua-
ción de la norma a los tiempos que 
corren y al avance de la vacunación 
en el país. Algo similar al pedido que 
se hizo para que todos aquellos con 
primera dósis vuelvan a las plantas. 

La decisión, polémica sobre todo 
por la repercusión sindical que podría 
tener y posibles casos de judicializa-
ción, no será obligatoria. “Lo decidirá 
cada empleador”, completó Funes. 

“La vacuna existe, tengo el derecho 
a no adoptarla, pero existe el cese de 
dispensa. Respecto a las charlas con 
los sindicatos, lo veremos sector por 
sector”, aseguró el empresario ali-
menticio. 

Ante las preguntas de los alcan-
ces de la decisión, expresó que “es 
el pensamiento de la UIA, y no esta-
mos hablando de despidos, sino de 
la posibilidad de no pagar el salario 
a aquellos que no estén vacunados”. 

En la reunión de Junta se espe-
cificó que la idea es que todo aquel 
que quiera ejercer su derecho a no 
vacunarse lo haga, pero que eso se 
contraponga con el derecho de la 
empresa de no abonarle su sueldo 
hasta tanto se vacune o se decrete 
el fin de la pandemia. La curiosidad 
es que Argentina es un país, diferen-
cia de otras naciones, con niveles 
muy bajos de personas no decididas 
a inocularse contra la COVID, de lo 
cual se deduce que la queja por la 
situación deriva de una cuestión 
neta de costos. En esa línea, Funes 
también expresó que para la UIA, las 
licencias parentales son una preocu-
pación que “pueden afectar mucho, 
sobre todo a las pymes”. 
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HORÓSCOPO

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

PATRONATO SUMÓ DE LA MANO DEL SURGIDO DE LA 
CANTERA FUEGUINA
El defensor Oliver Benítez marcó uno de los tantos con los que Patronato logró sumar un valioso empate en el marco de la 
5a fecha de la Liga profesional. Fue de visitante, ante Arsenal, y esto le permite al conjunto de Paraná seguir en el lote de 
los principales puestos del certamen.

Por Esteban Parovel.-Patronato 
de Paraná sigue desarrollando un 
muy buen primer tramo de cam-
peonato de la LPF, en la que ya asal-
tó el séptimo puesto, al igualar esta 
noche 2 a 2 con Arsenal, en Saran-
dí, luego de arrancar perdiendo 2-0 
antes de la media hora del primer 
tiempo del encuentro correspon-
diente a la quinta fecha del certa-
men. Las realidades de uno y otro 
en este arranque de campeonato 
son tan distantes como los 14 pues-
tos que los separan en la tabla de 
posiciones, aunque en la realidad 
apenas tres puntos hay entre uno 
y otro, ya que los entrerrianos acu-
mulan 8 y los del “Viaducto” 5.

Los buenos dividendos de Pa-
tronato se aposentan en la fuerza 
de su localía, pero su falencia esta-
ba afincada en cada salida de Para-
ná, algo que estaba quedando muy 
de manifiesto en el primer tiempo, 
cuando fue superado en el juego y el 
tanteador por los dirigidos por Ser-
gio Rondina.

Alan Ruiz, cuando se acercaban 
los 15 minutos; y Leonel Picco se-
gundos antes de la media hora del 
primer tiempo; le dieron la rápida 
ventaja a los locales, que parecían 
hacer pie anticipadamente en el 
partido.

DEPORTES

Coordine mejor sus actividades 
para poder llegar a cumplir con 
todas las obligaciones en tiempo y 
forma como usted quiere. Con solo 
organizarse lo logrará.

Prepárese, ya que se le presentará 
la oportunidad para hacer cambios 
extremadamente profundos en 
su vida personal y social. Evite 
limitarse por miedo.

Seguramente necesite reflexionar 
sobre los inconvenientes que 
vivió días atrás. Podrá reconocer 
algunas dudas que le impiden que 
las soluciones salgan a la luz.

Confeccione un balance completo 
y detallado de la marcha de sus 
proyectos. Será muy positivo para 
las decisiones que deba tomar en 
su futuro.

Aproveche, ya que sus 
pensamientos estarán ágiles. De 
esta forma, podrá expresar con 
claridad sus ideas y llamará la 
atención de los demás

Evite hacer las cosas de forma 
apurada. Entienda que la prisa y 
la desesperación no le aseguran 
nada. Tranquilícese y actúe con 
mucho cuidado.

Esté preparado, ya que 
transitará una jornada llena 
de contradicciones en todo lo 
que realice y podría sentirse 
desorientado. Si surge algún 
problema, no desespere.

Déjese ayudar por la gente que 
lo quiere. Acepte los consejos 
y recapacite sobre sus propios 
errores, ya que su agresividad se 
apoderará de usted.

Cuando comience a dejarse 
sorprender por lo inesperado 
le irá mucho mejor. No busque 
explicaciones para todas las cosas, 
aprenda a disfrutar del momento.

Evite acelerar el curso de las 
cosas, ya que se encontrará con 
diferentes obstáculos. Todo lleva 
su tiempo y hoy la Luna le exige un 
ritmo pausado.

Haga uso de la vitalidad al 
máximo, ya que le espera un día 
lleno de movimientos y sorpresas. 
Trate de sobrellevarlos de la mejor 
manera y verá los resultados.

Mantenga la paciencia para 
afrontar la jornada con 
tranquilidad. No espere que los 
asuntos que tiene entre manos 
se solucionen con rapidez y sin 
esfuerzo.

Pero los “rojinegros” llegaron al 
descuento en el segundo minuto 
de descuento de esa primera etapa 
por intermedio del zaguero central 
Oliver Benítez, surgido de la cante-
ra fueguina. Ese último tanto obró 
como un bálsamo renovador para la 
visita por el momento del encuen-
tro en que se produjo y por contra-

partida llevó a los locales con ino-
cultables muestras de fastidio a los 
vestuarios.

Y esos estados de ánimos se tras-
ladaron al desarrollo del segundo 
período, durante el que los dirigidos 
por Iván Delfino pugnaron por una 
igualdad que alcanzarían sobre los 
35 minutos a través del ingresado 

delantero uruguayo Junior Arias.
Fue empate, con justicia, con un 

tiempo para cada uno y un reparto 
de puntos que dejó muchos más 
conformes a los de la capital entre-
rriana, que siguen manteniendo la 
expectativa de engrosar su prome-
dio pensando a futuro en los pues-
tos de descenso de categoría.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
1 ºc

Mínima 
-1ºc

Mínima 
1ºc

Máxima 
6 ºc

Máxima 
4ºc

Máxima 
3ºc      

Máxima 
5ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$96,21 

Venta
$102,01

Venta
$0,655

CLIMA

FARMASALUD
Tel 425468
Bilbao 308

Compra
$0,606

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) rÍO GrANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229

 

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Dirección: Fernando Zapata  
Jefe de redacción:
Esteban Machiavello

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: (02964) 422255

Propiedad intelectual N° 890943
Fundado el 15 de agosto de 1987 Página Web 

www.tiempofueguino.com

Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter 
@TiempoFueguino

Mínima 
 -1ºc

ACIGAMI
Tel. 433752
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